

## CHORRO. (CALLEJON DEL)

Tiene solamente tres casas. Cierra en la número 20 correspondiente a la calle de San Ignacio y abre en esta misma.

Ha sido reedificada en dos siglos otras tantas veces, año de 1854 y 1910. En la primera reedificación se colocó la lápida que recuerda la llegada del agua de la zanja a aquel lugar en 1592, en la pared de la casa, y en la segunda en que se hizo de nueva planta, en la parte alta con más simetría y elegancia.

Esta calle se llamó antiguamente del Jagüey, y estaba abierta en toda la extensión hasta la calle de Monserrate. El nombre de Jagüey debió dársele a causa del tanque o cisterna, construido en 1587 de que se habla en otro lugar.

Al hacer la historia de la plaza de la Catedral, trataremos por extenso, cuanto concierne a este lugar histórico.

La Habana Antigua. Apuntes Históricos, por Manuel Pérez-Beato, La Habana, 1936, t. I, p. 83.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA